

## 夏休みを前に

校長 野上 浩資

夏休みを前に、meetを利用し、全校生徒に以下の内容の話をしました。

『全校生徒の皆さん、おはようございます。夏休みを前に、2つのことをお話します。

1つ目は、部活動のことです。

先ほど報告もありましたが、市の総合体育大会に出場したどの種目も3年生を中心に最後まで全力を尽くして戦い抜く姿に私は心が熱くなりました。県大会に進む選手の皆さんはさらに頑張ってください。また本大会を最後に引退する3年生の皆さんは、コロナ禍など大変な時期を乗り越えやり抜いた自分を褒めてください。そして次の目標に邁進してください。また下級生は、新人戦等に向け頑張ってください。

2つ目は、夏休みについてです。

明日から44日間の夏休みが始まります。夏休み、普段学校があるときにはできないことにぜひ挑戦してほしいと思います。例えば、①長編小説を読破したり、②農作業を通してSDGsを学んだり、③油絵に挑戦したり、④自分のルーツを調べ家系図を作成したり、⑤オリンピック種目を体験したりなど、長期の休みだからこそできることにチャレンジしてみてください。

9月2日には、また元気に会いましょう。以上で話を終わります。』

新年度スタートからここまで、生徒たちの学校生活での前向きな姿勢と保護者の皆様の温かいご支援のおかげで、順調に教育活動を続けてまいりました。お子様にとって充実した夏休みになりますよう、ご家庭でのご協力もよろしくお願い致します。

### 【結束会】

6月21日(金曜日)に結束会が行われました。後輩から先輩へ応援メッセージを直接伝える「激励会」から名称が変更したのは、体育館空調工事による対面開催が難しいためでした。今年度は、3年生が最後の大会に向けて決意表明する「結束会」となりました。各部活の先輩が大会用のユニフォームに着替えて大会への意気込みを後輩に向けて熱く話しました。引退する3年生にとって満足のいくコンクールや大会になることを願っています。



## 【1年校外学習】

6月28日(金曜日)に1年生の校外学習がクルックフィールズで行われました。木更津市にある広さ30ヘクタールのクルックフィールズは、SDGsについて学び、実感できる施設です。当日は雨模様でしたが、ガイドの案内による園内散策や講話、寄せ植え、収穫体験などをしました。実際にSDGsの取り組みを体感することによって多くのことを学ぶことができました。



## 【市総体結果(途中経過)】

野 球	VS 旭中○	VS 八木ケが谷中○	VS 千葉日大第一×
	Aブロック3位		
男子バレーボール	VS 大穴ヤング○	VS 習志野台中○	VS 行田中○
	VS 船橋中×	VS 行田中×	
サッカー	VS 坪井中×		
陸上競技	1年男子100m 3位(県大会出場)	低学年4人100mR 2位	
卓 球	男子・女子団体戦予選リーグ敗退		
	個人戦女子ダブルス ベスト8		
女子バレーボール	VS 八木が谷中×	VS 前原中×	
ソフトボール	VS 二宮中×		
ソフトテニス	VS 八木が谷中×	団体戦1回戦敗退	
水泳	男子200m個人ドレー1位	400m個人ドレー1位	} 県大会出場(7/28~29)
	女子50m自由形 2位		

## 〈教育委員会より〉

日頃より学校の教育活動に御理解、御協力いただきありがとうございます。

児童生徒の心身の健康増進及び家族と過ごす時間の確保のため、そして教職員の心身のリフレッシュと休暇取得促進を図るため、夏季休業中に「学校閉庁日」を定めます。

下記の通り実施いたしますのでご理解、ご協力くださいますようお願いいたします。

**※※ 学校閉庁日 「令和6年8月10日(土)~8月18日(日)」**

## 長期休業期間中の学校閉庁日について

- (1) 部活動やその他、児童生徒を登校させての活動は原則行いません。
- (2) 学校は原則、職員が不在となります。問い合わせなどは学校閉庁日以外にお願いします。
- (3) 学校における留守番電話設定時の緊急連絡先は以下のとおりです。
  - ・児童生徒の事故について 保健体育課 047-436-2876
  - ・その他の緊急連絡について 学務課 047-436-2855